

MEDIENMITTEILUNG

Heiden, 12. Juni 2017

NEUER FUSSSPEZIALIST AN DER KLINIK AM ROSENBERG

Herr Doktor Christian Hausmann, Facharzt für Orthopädische Chirurgie und Traumatologie des Bewegungsapparats mit Spezialisierung auf Fusschirurgie, startete im Mai 2017 als neuer Belegarzt an der Hirslanden Klinik Am Rosenberg in Heiden.

Im Mai konnte die Hirslanden Klinik Am Rosenberg mit Doktor Christian Hausmann einen weiteren Belegarzt begrüßen. Doktor Hausmann ist Facharzt für Orthopädische Chirurgie und Traumatologie des Bewegungsapparates und hat sich im Laufe seiner ärztlichen Tätigkeit auf die Fuss- und Sprunggelenkschirurgie spezialisiert. Unter dem Firmennamen Fussorthopaedie Ostschweiz führt Hausmann seine Sprechstunden unter dem Dach der Orthopädie St.Gallen durch, die von den Gründern, Doktor Pierre Hofer und Doktor Peter Mewe, beides Fachärzte der Orthopädie und Traumatologie und bereits Belegärzte an der Klinik Am Rosenberg, geführt wird.

Doktor Christian Hausmann studierte von 1996 bis 2003 Humanmedizin an der Ruprecht-Karls-Universität in Heidelberg und Mannheim (D). 2003 promovierte er an derselben Universität mit Abschluss „magna cum laude“. Von 2003 bis 2012 folgten verschiedene berufliche Stationen als Assistenzarzt, 2010 kam Hausmann in die Schulthess Klinik in Zürich, wo er im Bereich der Fuss- und Sprunggelenkschirurgie tätig war. An der Schulthess Klinik wurde er 2012 zum stellvertretenden Oberarzt im Bereich der Fusschirurgie ernannt. 2013 folgte ein ganzjähriger Auslandsaufenthalt in Canada an der University of Toronto, wo er sich weiter im Bereich der Fuss- und Sprunggelenkschirurgie spezialisierte. 2014 kehrte Doktor Hausmann zurück und wurde an der Schulthess Klinik, unter der Leitung von Doktor Pascal Rippstein, Oberarzt. Diese Tätigkeit übte er bis Ende 2016 aus. Heute wohnt Hausmann in der Stadt St.Gallen und seit 1. Mai operiert er als Belegarzt an der Hirslanden Klinik Am Rosenberg. Die Klinik investierte erst kürzlich rund zwei Millionen Franken in die Erneuerung des Empfangsbereichs, des Cafés und in den OP-Bereich.

Auskunft und Bildmaterial:
Hirslanden Klinik Am Rosenberg
Christina Bärsch
Leiterin Marketing und Kommunikation
Hasenbühlstrasse 11
9410 Heiden
christina.baertsch@hirslanden.ch



Dr. med. Christian Hausmann
Facharzt für Orthopädische Chirurgie
und Traumatologie des Bewegungsapparats